

四万十市 2015

一年がたつのは本当にアツという間で、街はクリスマスモードだと思っていたら、いつの間にか新年の松飾りがチラホラ見られ、年賀状すらまだ書いていない私は焦りを覚える今日この頃です。今年も1年を振り返って四万十市の主な話題をお届けします。それでは皆さま、よいお年をお迎えください！！

第 2 回四万十映画祭開催（2 月）

「映画館のない街で、映画祭を開催しよう」と今年も華やかに 2 回目が開催されました。四万十市を中心に撮影が行われた映画「あらうんど四万十～カールニカーラン～」が市立文化センターで先行上映され、約 500 人を動員しました。上映後の舞台あいさつには、豪華キャスト陣が勢ぞろいし、天神橋商店街にて盛大にオープニングイベントが開催されるなど会場は大盛り上がりでした。

<https://www.facebook.com/ShimantoCity/posts/616879575080973>

<https://www.facebook.com/ShimantoCity/photos/a.293523144083286.51329.293515954084005/619362994832631/?type=1&permPage=1>

春の雪(3 月)

3 月 10 日の四万十市は、強い寒気が流れてきた影響で、昼前から吹雪となりました。四万十市で春の雪を見ることができたのは、ここ最近ではかなり珍しいことです。

<https://www.facebook.com/ShimantoCity/photos/a.293523144083286.51329.293515954084005/627986340636963/?type=1&permPage=1>

祝！四万十市ふるさと応援団ニュース第 100 号達成！（4 月）

みなさまの温かいご支援をいただきましたおかげで、四万十市ふるさと応援団ニュースが第 100 号を達成することができました。これからも、四万十市の旬な情報をどんどん送信していきますのでご愛読のほどよろしくお願いたします。

四万十市観光大使に応援団任命（4月）

我らが四万十市ふるさと応援団の「中野正三さん」「中脇初枝さん」「荒木誠さん」「橋本通代さん」が、四万十市観光大使に任命されました。四万十市観光大使とは、本市出身またはゆかりがあり、様々な分野で活躍されていて本市の魅力を積極的にPRしていただける方を四万十市が委嘱させていただきました。それぞれの大使の今後の活躍を期待し、応援団のみんなで4人の活躍を応援していきましょう！！

<http://www.city.shimanto.lg.jp/gyosei/pdf/h27/kouhou05.pdf#page=4>

四万十市制施行・合併10周年を迎える（4月）

四万十の日（4月10日）に、四万十市は市制施行・合併10周年を迎えました。四万十市では「NHK のど自慢」が開催されるなど、多数の記念行事が開催されました。10年を迎えた四万十市。これからもよろしくお祈いします。

関東幡多四万十会・ふるさと応援団 第4回交流会 in 東京 開催（5月）

今年も第4回目の交流会を東京で開催し、幡多出身者や四万十ファンの方たちが出席し、親睦を深めました。

<http://www.city.shimanto.lg.jp/kanko/img/news/o-news20150529.pdf>

しまんと漫博開催（8月）

市立中央公民館にて、漫画フェスが開催されました。安倍夜郎氏、井上淳哉氏、左古文男氏による公開トークイベント・サイン会も開催され、多くのファンが訪れました。

よさこい四万十 2015（9月）

今年は6カ所の演舞場で21チームが、四万十市で演舞を繰り広げました。テレビでは伝わらない、本場のよさこいの迫力を体感しようと多くの人が集まりました。

第21回四万十川ウルトラマラソン 開催（10月）

今年も四万十川ウルトラマラソンが開催されました。ランナーはそれぞれの思いを胸に、四万十川を走りぬけました。今年もたくさんの感動をありがとうございました。

<https://www.facebook.com/ShimantoCity/posts/706280836140846>

四万十市初！道の駅登録へ（11月）

2016年4月10日オープン予定の市総合交流拠点施設「よって西土佐」が国土交通省により道の駅に登録されました。四万十市初の道の駅となります。

<https://www.facebook.com/ShimantoCity/photos/a.293523144083286.51329.293515954084005/711488642286732/?type=3&permPage=1>